

NO HABRA PAZ SIN PAN, TRABAJO Y LIBERTAD

La voz de la vida real suena más fuerte que los discursos y las coincidencias de los politiqueros burgueses!!

Institucionalización, orden, paz y tranquilidad sintetiza las coincidencias logradas entre Perón, Balbín y tantos otros prestigiosos políticos de la burguesía. ¡¡Qué lejanas están esas palabras para aquellos que a diario sufren hambre, enfermedades, ignorancia represión; para aquellos que desde el Cordobazo en las calles, en las fábricas, EN LA VIDA REAL, fueron coincidiendo en la necesidad de luchar contra la dictadura militar, por una vida mejor, para lo cual nunca pensaron dejar en paz a la dictadura, y sufrir su explotación con orden y tranquilidad; incluso los propios partidarios de Perón abuchean a Balbín, Coria, Frondizi con quien él alcanzó importantes acuerdos. Pero compañeros ¿acaso es posible ovacionar durante mucho tiempo a una persona a la cual se le repudia todo lo que hace y *deja* de hacer? Nosotros pensamos que los partidarios de Perón, de Balbín, etc. que pertenezcan a los sectores explotados y oprimidos por el capital irán abandonando a esos líderes, a esos partidos, porque dejarán de coincidir con aquellos que se han reunido para perpetuar el sistema de explotación capitalista. Es por ello que millares de obreros irán buscando una nueva opción que unifique a toda su clase en un PARTIDO REVOLUCIONARIO y que tenga como perspectiva la conquista revolucionaria del poder político de la clase obrera, que plantee una nueva sociedad, y en donde se ejercite la democracia directa, que sustituya al ejército profesional opresor por el armamento general del pueblo; todo esto como UNICA forma de realizar la revolución social y terminar definitivamente con las clases y la opresión.

El Cordobazo, Sitrac-Sitram, el Viborazo fueron pasos importantes en esa perspectiva. La actual lucha de los compañeros Municipales se inscribe en la misma trayectoria; después de 15 días de gloriosa huelga y multitudinarias asambleas logran barrer la burocracia sindical peronista y recuperar el sindicato para los trabajadores.

La lucha de los compañeros Municipales debe ser un incentivo para que los obreros de Fiat impongan sus decisiones en cuanto a su organización sindical. El conjunto de la clase obrera de Córdoba al mismo tiempo debe unificar sus luchas tras objetivos comunes como única manera de barrer con la maniobra de las paritarias, impidiendo la fijación de salarios por un año y rompiendo con el laudo y las traiciones de la burocracia.

DEMOCRACIA OBRERA Y REVOLUCIONARIA

DISCUTA Y PASELO